

# SENATOR

## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi Memupuk Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SURADE.SENATORINDONESIA.COM](http://SURADE.SENATORINDONESIA.COM)

Oct 9, 2023 - 08:25



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi Memupuk Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat*

Surade, 09 Oktober 2023 - Bripda Muhammad Fahril, seorang anggota Polsek Surade yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Kadaleman, Kabupaten Sukabumi, menjalankan peran krusialnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Senin, 09 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, dia menggelar kegiatan anjingsana yang penuh makna di wilayahnya.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Fahril tidak hanya mengunjungi warga desa tetapi juga membawa pesan-pesan penting dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Fahril mendorong warga untuk aktif dalam ronda malam dan berperan dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Ini merupakan langkah penting dalam mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Fahril juga menyoroti permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial. Dia mengajak warga untuk segera melaporkan hal-hal yang dapat memicu ketegangan kepada Bhabinkamtibmas, yang siap untuk bertindak cepat dan efektif.

Kepala Polsek Surade, AKP Asep Sundana, SH. MM, turut memberikan dorongan untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman. Fahril juga mengingatkan masyarakat untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela saat pergi, sebagai langkah sederhana namun efektif dalam mencegah kejahatan.

Selain itu, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, Bhabinkamtibmas Fahril mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan hubungan positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Kadaleman. Ini adalah langkah penting dalam menjaga keamanan dan kedekatan antara polisi dan masyarakat, demi terciptanya kehidupan yang aman dan nyaman di wilayah ini.